



Hemero fagia



* Por Hilario Olea

Una semana bastante movida, sobre todo por la muerte de **Fernando Valenzuela** que enluta al mundo de béisbol y a Sonora. Pero, bueno vayamos al asunto...

MURIÓ EL GRAN TORO... Sin duda que la nota de la semana para muchos mexicanos y la mayoría de los sonorenses fue el anuncio de la muerte de **Fernando Valenzuela** en un hospital de Los Ángeles, dejando un enorme legado por su brillante carrera como pitcher, pero además, por su comportamiento dentro y fuera del estadio. Difícil es para los de nuestra generación no tener en la memoria aquellos juegos cargados de emoción que **Fernando** ganaba de forma dramática. Incluso no olvidar que a veces le tocó pitchar, fildear y hasta batear para impulsar carreras. Pero una cosa tuvo **Fernando**, nos prendió a los que lo vimos en la loma de lanzar. Llegó al grado de paralizar ciudades por ir a verlo jugar. Pero bueno, ya cayó el out 27 para el **Gran Toro Valenzuela**. Seguramente ya está en el roster de **San Pedro** para pitchar el fin de semana...

POR LA REFORMA JUDICIAL... Hay varias cosas que nuestros políticos y gobernantes aguantan, como pueden ser insultos, rechazos, críticas, repudios y hasta



Adiós a la leyenda del béisbol mexicano y de Grandes Ligas (†)

agravios personales. Ah, pero hay algo que pocos aguantan y son las burlas y peor aún si estas son en foros públicos donde muchos se enteran porque se están burlando provocando la risa generalizada. Eso es como echar un balde de agua hirviendo en el lomo. Pues miren, guardando toda proporción, seguramente esto sintió nuestra presidenta **Claudia Sheinbaum** cuando vio el video donde un grupo de estudiantes de la *Escuela de Derecho de Harvard*, de hecho una de las más prestigiadas del mundo, sueltan la risa y se burlan cuando se enteran por voz del ministro de la *Suprema Corte de Justicia*, **Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena**, de los requisitos que se pedirán para ser jueces, magistrados o ministros. La risa que se oye en el video, caló y molestó...

CON OCHO LA HACEN... En la plática en la *Escuela de Derecho de Harvard*, de las más exigentes en rendimiento académico del mundo, el ministro **Gutiérrez** tuvo la ocurrencia de comentar que para ser magistrado o juez, "ahora, los requisitos para ser elegido, insisto, aún tenemos la legislación habilitante, son, y no bromeo: haber obtenido un promedio final de ocho, además de cinco cartas de recomendación de tus vecinos. Si cumples con esos requisitos, puedes ser propuesto para un cargo en la *Suprema Corte*, siempre que ganes una elección". Y aquí estallaron las risas de burla, porque todos vieron esto como algo ridículo propio de una república bananera y de un gobierno populista. Porque eso es lo que más molesta, las risas de burlas...

RESPONDIÓ LA PRESIDENTA... Tan caló la burla de los estudiantes de *Harvard*, que además el video se hizo viral, que la presidenta mexicana **Claudia Sheinbaum**, bastante molesta salió a responder diciendo que a ella le toca defender al país, cuando no es México quien quedó en ridículo, sino el gobierno de la *4T* que ha tenido la ocurrencia, que todos ven como algo simplista y chafa eso de elegir a jueces, ministros y magistrados por voto y con requisitos que no los piden ni para entrar a cursos de educación para adultos. Pero como



Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena

ya estaba picada, la presidenta retó a *Harvard* para que investigue al *Poder Judicial* mexicano. Otro motivo de risa, porque esa no es bronca de esta universidad gringa...

CAMBIOS EN MC... A muchos tomó por sorpresa el anuncio hecho por **Dante Delgado**, líder moral y dueño material del *Partido Movimiento Ciudadano*, de que está bajo tratamiento por cáncer de estómago. Esto lo dijo en un evento de su natal Veracruz, y vaya que sorprendió, porque ahí mismo anunció que ya prepara el relevo y aunque no lo dijo por su nombre, todos coincidieron que será **Jorge Álvarez Máynez**, quien se ha vuelto el pupilo consentido de **Dante**. Fue optimista en su mensaje, porque dijo que de hecho ya lo operaron y que la cirugía fue exitosa. Sin embargo, también dejó entrever la necesidad del relevo al frente de este partido antes de que la falta de liderazgo provoque divisiones internas. Se supone que será el 5 de diciembre cuando se lleve a cabo la elección de la nueva directiva...

REBOTARÁ EN SONORA... Para qué decir que este anuncio de **Dante** y sus consecuencias van a rebotar en Sonora, en donde también ya se calientan motores para el cambio de dirigencia estatal que encabeza el